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Informationsveranstaltung der CDG  

zu Christian Doppler Labors als Webinar 

 

Termin: Dienstag, 18.06.2024, 13:00 – 14:30 Uhr  

Ort: Online-Veranstaltung (MS Teams) 

 

Inhalt: 

Die Christian Doppler Forschungsgesellschaft (CDG) fördert die langjährige Zusammenarbeit von inno-

vativen Unternehmen und herausragenden Wissenschafter*innen im Rahmen von Christian Doppler 

(CD-) Labors. CD-Labors betreiben anwendungsorientierte Grundlagenforschung in Kooperation mit 

Unternehmenspartnern, wobei ein wissenschaftlicher Freiraum für die Wissenschafter*innen besteht. 

Die Finanzierung erfolgt gemeinsam durch die öffentliche Hand und die Unternehmen.  

Im Webinar erhalten Sie Informationen zum Fördermodell der CD-Labors und zur Antragstellung. 

 

Programm: 

• Informationen zum Fördermodell und zur Antragstellung 

DI Mag. Brigitte Müller, stv. Generalsekretärin der CDG 

 

• Erfahrungen einer Laborleiterin: Das CD-Labor und die Zusammenarbeit mit den Unter-
nehmenspartnern 

Univ.Prof. DI Dr. Susanne Michelic, Leiterin des CD-Labors für Einschlussmetallurgie in der 

modernen Stahlherstellung, Montanuniversität Leoben 

• Fragen an die Vortragenden 

 

Anmeldung:  

Die Veranstaltung richtet sich an Wissenschafter*innen, die am Fördermodell der CDG oder an der 

Einreichung eines CD-Labors interessiert sind. 

 

Wir bitten um Anmeldung bei lisa.woegerbauer@cdg.ac.at. Anmeldefrist ist am 13.06.2024. 

Das Webinar wird mit Microsoft Teams durchgeführt. Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie den Link zum 

Webinar. 

 

Veranstaltungssprache: Deutsch oder falls Bedarf besteht in Englisch (bitte um diesbezügliche An-

gabe bei der Anmeldung) 

mailto:lisa.woegerbauer@cdg.ac.at
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Information event of the CDG  

on Christian Doppler Laboratories as a webinar 

 

Date: Tuesday, 18.06.2024, 13:00 - 14:30  

Location: Online event (MS Teams) 

 

Contents: 

The Christian Doppler Forschungsgesellschaft (CDG) promotes long-term cooperation between inno-

vative companies and outstanding scientists within the framework of Christian Doppler (CD) Laborato-

ries. CD Laboratories conduct application-oriented basic research in cooperation with commercial part-

ners, with scientific freedom for the scientists. Funding is provided jointly by the public authorities and 

the companies.  

The webinar will provide you with information on the CD Laboratory funding model and how to apply. 

 

Programme: 

• Information on the funding model and how to apply 

DI Mag. Brigitte Müller, Deputy Secretary General of the CDG 

 

• Experiences of a Laboratory Head: The CD Laboratory and cooperation with commercial 
partners 

Univ.Prof. DI Dr. Susanne Michelic, Head of the CD Laboratory for Inclusion Metallurgy in Ad-

vanced Steelmaking, Montanuniversität Leoben 

• Questions for the speakers 

 

Registration:  

The event is aimed at scientists who are interested in the CDG's funding model or in submitting a CD 

Laboratory. 

 

Please register at lisa.woegerbauer@cdg.ac.at. Registration deadline is 13.06.2024. 

The webinar will be held with Microsoft Teams. After your registration you will receive the link to the 

webinar. 

 

Event language: German or, if required, in English (please indicate this when registering) 
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